
Nach Erläuterungen seitens der Verwaltung werden in der anschließenden Diskussion aus dem 
Ausschuss heraus u. a. Anregungen hinsichtlich anderer/verschiedener Energiepotentiale wie 
beispielsweise Biomasse, gemacht. 
Anschließend empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Rat folgenden 
 


